

El PNV espera que el parking San Juan cumpla las expectativas, «sin olvidar el problema de los barrios»

Escrito por Administrator

Sábado, 24 de Diciembre de 2011 18:02 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el sábado día 24 de Diciembre de 2011.

IRUN [El PNV espera que el parking San Juan cumpla las expectativas, «sin olvidar el problema de los barrios»](#)

24.12.11 - 02:29 -

M.A.I. [IRUN.](#)

El grupo municipal de EAJ-PNV espera que el parking de San Juan, abierto anteayer, «cumpla las expectativas», sin olvidar el «grave problema de aparcamiento en los barrios». Respecto a la adjudicación de las plazas, el portavoz Xabier Iridoy señaló que «se han formalizado un total de 52 de las 214 plazas existentes. Con estas cifras nos situamos en un porcentaje similar al de plazas que se concedieron en régimen de concesión a 75 años en el parking de El Pinar». Iridoy afirmó que «las previsiones del Gobierno municipal entonces fallaron: había una propuesta para construir más de 1.300 plazas en distintos puntos de la ciudad y el de El Pinar iba a ser el primero, con 273 aparcamientos soterrados. Las no deseadas consecuencias económicas que supuso el parking de El Pinar, hicieron que aquel plan de aparcamientos subterráneos en Belaskoenea, Artia y Dumboa pasara primero por un proceso de información sobre la posibilidad de construirlos», recordó Iridoy.

«Realizados los respectivos sondeos, los resultados fueron concluyentes: no se podía abordar la construcción de los aparcamientos por no poder cubrirse los costes de su realización», aseguró el portavoz jeltzale. «La política seguida hasta hoy ha sido la de eliminar el aparcamiento de vehículos en la superficie. De esto se ha hablado largo y tendido en las diferentes mesas del plan demovilidad y se cree que ése es el futuro. Ahora bien, la realidad manda y mientras tanto en muchos barrios siguen sufriendo un grave problema de aparcamiento. Es momento de hacer una reflexión y tomar decisiones para desbloquear esta situación ya que no se vislumbran alternativas en el horizonte próximo, ni siquiera a medio plazo», concluyó Xabier Iridoy.